

Sachstand Agglomerationsprogramm Basel – Regionales Raumkonzept Korridor Wiesental

Präsentation im AUT der Stadt Lörrach am 08.11.2018



KORRIDORPROZESS

Das mit dem Zukunftsbild 2030 erarbeitete Leitbild gibt den Orientierungsrahmen für die Siedlungs- und Verkehrsentwicklung vor. Die konkrete Realisierung des Zukunftsbildes findet auf der kommunalen Ebene statt.

Seit der dritten Generation des Agglomerationsprogramms steht dabei die korridorweise Zusammenarbeit mit den Gemeinden im Vordergrund. Mit den Korridorprozessen hat das Agglomerationsprogramm Basel ein wirkungsvolles Instrument für eine langfristige Kooperation bei der Abstimmung der kommunalen Planungsarbeiten und -absichten geschaffen.

Die aktuellen Korridorberichte finden Sie bei den Dokumenten der [3. Generation](#).

Quelle: <https://www.aggloprogramm.org/de/korridorprozess.html>



Lörrach

Sachstand Agglomerationsprogramm Basel – Regionales Raumkonzept Korridor Wiesental

Präsentation im AUT der Stadt Lörrach am 08.11.2018

Projektziele Raumkonzept 2040

Regionale Koordination

Mit dem Raumkonzept soll eine Entwicklungsvision für das Wiesental erarbeitet und ein einheitliches Vorgehen für die Umsetzung der Massnahmen ermöglicht werden.

Abstimmung Siedlung und Verkehr

Mit dem Raumkonzept soll die bestmögliche Abstimmung von Siedlung und Verkehr erreicht werden. Der prognostizierte Mehrverkehr soll deshalb möglichst auf den ÖPNV und FRV verlagert werden.

Siedlungsentwicklung nach Innen

Mit dem Raumkonzept soll eine Siedlungsentwicklung nach Innen erreicht werden. Dabei soll genügend Verdichtungs- und Entwicklungspotenzial für das prognostizierte Bevölkerungswachstum bezeichnet werden.

Entwicklungsspielraum Gewerbe

Mit dem Raumkonzept sollen genügend Entwicklungsmöglichkeiten für regionale Institutionen und das Gewerbe aufgezeigt werden.



Sachstand Agglomerationsprogramm Basel – Regionales Raumkonzept Korridor Wiesental

Präsentation im AUT der Stadt Lörrach am 08.11.2018

Analysephase
Ziele und Handlungsansätze

Veranstaltung für Gemeinderätinnen
und -räte u. a. im Januar 2019

Sachstand Agglomerationsprogramm Basel – Regionales Raumkonzept Korridor Wiesental

Präsentation im AUT der Stadt Lörrach am 08.11.2018

Beschlussvorschlag:

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen.



Lörrach